

新入社員入社式



新入社員の皆さん

窪田事業所長からは「ルールを覚えて安全な作業方法を身に付けること」や「歴史ある事業所で働くことに誇りを持って欲しい」などの言葉とともに、新型コロナウイルスについても、事業所のルールを守り感染予防に努めてほしいとの話がありました。また、配属先となるFC課、工務グループ、開発グループの各所属長からは、今後への期待の言葉や「一緒に頑張りましょう」と、エールが送られました。

5名とも終始緊張した面持ちではありましたが、社会人として成長していきたいという思いが伝わってくる入社式となりました。

新入社員研修を経て、現在はそれぞれ各所属へ配属となり、少しずつ製造や開発の現場で実務を行っています。今後さらに経験を積んで、東長原事業所を支える一員となってくれる事を期待しています。



入社式の様子



窪田事業所長挨拶



各所属長との集合写真

4月1日、地元高校出身の新入社員4名と本社採用新入社員1名の入社式が記念館で行われました。

今年は新型コロナウイルスの影響で式典への参加人数の制限もあり、少人数での開催となりましたが、各所属長が見守る中、新入社員の皆さんは「1日も早く戦力になれるように精進します」との意気込みを語り、頼もしくフレッシュな姿を見せてくれました。

市に要望書提出

4月14日、市道整備の要望書を提出するため、会津若松市役所を訪問しました。

当日は、花泉長谷地区長をはじめとする近隣5地区区長の皆様、吉田市議会議員、場内企業のユニオン昭和(株)、グローバルアドバンストメタルジャパン(株)、中央化成品(株)、会津薬品産業(株)の担当者の皆様とともに、東長原事業所からは窪田事業所長と若沢総務GLが出向きました。

要望の内容は、事業所がある長谷地地区内の市道について道路整備の早期着工を市に求めるものです。この市道は生活道路として地区の方とともに、場内で働く従業員も朝夕の通勤で頻繁に使用しておりますが、道幅がとても狭いため往来が困難であったり、渋滞が発生したりと、早期の拡幅が望まれています。

今回の要望が認められ、地域の方や場内で働く従業員にとって快適な環境が整備される事を願っております。また、このように地域と連携する機会を大事にしながら今後も事業活動を続けていきます。



室井市長(写真右)へ要望書を提出

LNGサテライト建設工事安全祈願祭

6月11日、LNGサテライト建設工事に伴う安全祈願祭を執り行いました。

LNG(液化天然ガス)は、石炭や石油に比べ燃焼時に温室効果ガスである二酸化炭素の発生量が少ないため、環境に優しいクリーンエネルギーとされています。現在、東長原事業所では場内に供給している蒸気のボイラーの燃料に重油を使用しておりますが、環境負荷の低減並びに省エネルギー化を目的として、LNGへの燃料転換と高効率蒸気ボイラーの導入を計画しています。

安全祈願祭では、設計や建設に関わっていただく若松ガス(株)様や日本ガス開発(株)様にもご参列いただき、各関係部署の従業員とともにこれから始まる建設工事の安全を祈願いたしました。

今年下期中には運転開始を予定しているため暑い期間中の工事となりますが、安全を最優先し無事故・無災害での工事完遂を目指します。



安全祈願祭の様子



安全祈願祭での鍬入れの様子